

浜田市長の政治姿勢を質す

猿渡（えんど）久子市議は、12月市議会一般質問最終日の12月4日、浜田博市長の政治姿勢などについて日本共産党市議団の市民アンケートに基づきながら質問しました。

実現の見通しもなく 公約したのか

えんど久子市議は「先日国保税の負担軽減をという市長の選挙公約について『財政状況を勘案しなければならぬ』『赤字解消も負担軽減だ』『公約を引き継いでいきたい』と答弁したが、おかしいのでは。勘案したうえでできると判断したから公約したのではないのか。中部地域に児童館・子育て支援センターをとという公約もできていないが、場所の見通しもなく現職市長が公約したのか。無責任では」と問いました。

市長「下げたいと思ったが…」

浜田市長は「国保税については、できるだけ値下げをしたいという思いはあった。引き下げは最終目標でありながら、赤字が膨大な中で赤字解消を優先させた。黒字になれば当然下げていくというのは引き継ぐ。公約の立て方についての指摘は真摯に受け止めたい」などと答弁。

市民アンケートへの回答 福祉医療について特に望むものは

- | | |
|-----------------|-------|
| 1. 国民健康保険税の引き下げ | 50.9% |
| 2. 介護保険料・利用料の軽減 | 46.3% |
| 3. 医療費の負担軽減 | 36.0% |
| 4. ワンコインバス | 35.0% |
| 5. 福祉施設の増設・拡充 | 24.2% |
| 6. 雇用の確保 | 21.4% |

来年度国保税引き下げを

えんど市議は、共産党市議団の市民アンケート結果を紹介し「市長の政治判断で実現すべき。来年度の国保税を決めるのは浜田市長だ。来年度引き下げを」と強く求めました。

国民健康保険税の引き下げを一貫して求めてきたのは日本共産党だけです。国民健康保険事業を都道府県に移そうという動きが強まっています。日本共産党は今後とも国保税の負担を軽くするためにみなさんと一緒にがんばります。



市民のこの声にどう応えるか

えんど久子市議が市議会で読み上げて紹介したアンケートにられた声

今の日本は老人と貧乏人は早く死ぬと言わんばかりの世の中になっていて生きる希望も持てません。

国民の年金を減らし、増税して苦しみ、安心して結婚して子どもも持てないようにしているのに、海外では大して効果があると思えないのに、国民の税金をジャブジャブと捨てるようにバラまいているとしか思えない。今のままではどんどん日本が悪くなっていくような気がします。

はっきり言って政治に絶望しています。

60代 男性

国の悪政の影響が大きい

えんど久子市議は、市職員の姿勢について「誠実な対応も多いが」と前置きしたうえで市民奉仕の徹底を求めました。また「市民生活に国政の影響が非常に大きい。国に対し市長として声を上げるべき」と質問。

「市民が主役という市長の考えを職員に徹底するよう努めたい」と中尾副市長が答弁。「市民生活に大きく影響することについては、これからも市長会を通じて国に要望していきたい」と浜田市長が答えました。

えんど久子市議は1期目の時から市長の退職金が高すぎると、くりかえし引き下げを主張。10年前は4年分で3260万円だったものを44%引き下げさせました。それでも、4年分で約1840万円です。

えんど市議は市民の声を紹介し、「浜田市長は市民の目線というが65%が高すぎると回答している。一部でも返す気はないか」と質問。しかし「報酬審議会の決定を尊重する」と部長が答弁。浜田市長は答弁しません。

任期四年間からして高すぎる。あくまで公僕の俸給として。市民や県民の税金だよ。

私は38年間勤務した結果100万円未満でした。一般病院で常勤ナースとして、もちろん夜勤もしていました。

市長と知事の退職金は返上させてほしい。

4年ごとに市長退職金
4年間で1840万円！



えんど久子市議はフェイスブックもしています。覗いてみてください。

日本共産党市議団のHPや、えんど久子のHP「はっぴーえんどとねっと」をぜひご覧下さい。